



き ず な



～一致団結～

## 後期がはじまります

先週の終業式の日欠席者が0だったことを知っていますか？がんばりましたね。このことを職員室の先生たちで話していました。通知表の各教科の評定の数字も大事ですが、欠席の欄が「0」だった人は、自分を褒めましょう。

さて、今日から1年生の後半戦が始まります。先日の学級委員会で、「後期は、2年生に向けてがんばろう！！」ということばが出ました。ぜひ、みんなも2年生を意識した学校生活を送ってほしいです。さて、2年生になるということはどんなことでしょうか？どんなことができると2年生として相応しくなりますか？今日から始まる半年で考えましょう。

「2年生は、中だるみをしやすい」と何度も耳にしたことがあります。目新しいことだらけですべて一生懸命の1年生と、すべての面で活躍する最上級生の3年生の間にいる2年生は、何もすることがないと思われているのですかね？違います！！真逆です！！2年生は、忙しいです！！1年生と3年生を支えるパイプ役として一生懸命行動できる気の利く2年生になってほしいです。まずは、自分のことをきちんとできるようになりましょう。担任の先生からの指示を待つのではなく、次何をしなくてはいけないのか自分で考えて行動しなくてはいけません。「考える→決断する→行動する」のサイクルが大事です！先生たちは、すぐにできるとは思っていません。成功するために失敗を経験しなくてはいけません。失敗を恐れて確実な成功がわかるときにだけがんばると、失敗したときに相当なダメージを受けます。とにかく挑戦あるのみです！！

この半年の過ごし方が、来年の4月に関わります。今以上に自分に厳しくなり、人にやさしくできるようになってください。



## クラス旗完成しました。

中央階段に、体育祭のクラス旗が掲示されています。完成されたクラス旗を見てみると細かい部分までこだわっていておもしろいですね。他学年のクラス旗や過去のクラス旗も掲示されていて、上原中体育祭クラス旗の歴史に触れることができます。よく見て、体育祭の雰囲気味わいましょう。



3クラスの旗を見てみると、クラスカラーを意識した旗になっています。旗づくりを担当した人が疲れさまでした。

## 学年練習がんばろう！！

先日の学年練習では、「ラジオ体操」「全員リレー」「学年種目」の3つを重点に練習しました。ラジオ体操が全員しっかり揃うと「お！カッコいい！！」と見ている人は感じるでしょう。ラジオ体操の振りは、繰り返し練習しているのですぐに覚えると思います。後は、完成度です。細かい部分までこだわって練習しましょう。

初めての全員リレーどうでしたか？この日のタイムは、約8分でした(30人でした)。レースの様子を見ていると各クラス課題がたくさんあり、勝敗を決めるポイントは「バトンパス」だと思いました。バトンパスでは、「ゴー！！ハイ！」の声を出している人がいますが、このバトンゾーンの20mをどう攻略するかが大事です。これからの練習は、「バトンパス」を意識した練習に取り組みましょう。本番は、男子17人・女子14人の31走まであります。各クラス準備してください。

学年種目の「Toss & Slap」は、投げる人の上手さに驚きました。ディフェンスがないすき間を狙いすまして入れている姿に予想以上の出来栄でした。何も言うことがありません！！緊張に負けなければよし！

以前の学年通信に載せましたが、結果以上に得られるものを追求しましょう。「勝つ」ことを意識した体育祭ではなく、「協力して、みんなで作る」体育祭にしましょう。実行委員のメンバーを中心に緊張感のある練習を行い、みんなが一生懸命練習できる雰囲気を作りましょう。